
自
じ え い た い

衛隊 大
お お さ か

阪大
だ い き ぼ

規模接
せ っ し ゅ

種セ
せ ん た ー

ンター（大
お お さ か

阪セ
せ ん た ー

ンター）の 予
よ や く

約・受
う け つ け

付の お知
し

らせ

18 歳
さ い

から  39 歳
さ い

の  人
ひ と

のための  Covid-19 ワ
わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種 *
*< 接

せっしゅ

種 = ワ
わ く ち ん

クチンの 注
ちゅうしゃ

射を  うつこと >

9 月
が つ

10 日
に ち

   午
ご ご

後 6 時
じ

から  予
よ や く

約が  始
は じ

まります。

１．ワ
わ く ち ん

クチンを うつことが できる人
ひと

(1) と (2) の 両
りょうほう

方に 合
あ

う人
ひと

。どこに 住
す

んでいる人
ひと

 でも 受
う

けられます。

(1) 18 歳
さい

から 39 歳
さい

で 市
し

・町
まち

・村
むら

から 届
とど

いた 接
せっしゅ

種券
けん

を 持
も

っている人
ひと

(2) 今
こんかい

回が 第
だい

１回
か い め

目の ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種を する人
ひと

【注
ちゅうい

意】

1981 年
ねん

9 月
がつ

5 日
にち

～ 2003 年
ねん

9 月
がつ

26 日
にち

の 間
あいだ

に 生
う

まれた人
ひと

が 申
もうしこ

込み できます。

1981 年
ねん

9 月
がつ

5 日
にち

～ 9 月
がつ

25 日
にち

に 生
う

まれた人
ひと

・2003 年
ねん

9 月
がつ

6 日
にち

～ 9 月
がつ

26 日
にち

に 生
う

まれた人
ひと

は 電
で ん わ

話で 予
よ や く

約し

てください。予
よ や く

約シ
し す て む

ステムでは 予
よ や く

約できません。

2．予
よ や く

約の 方
ほうほう

法 ( １回
か い め

目の接
せっしゅ

種 )

(1) Web サ
さ い と

イト予
よ や く

約  (2) LINE 予
よ や く

約  (3) 電
で ん わ

話 の どれかで 予
よ や く

約できます。

3. 場
ば し ょ

所

大
お お さ か ふ り つ

阪府立国
こくさいかいぎじょう

際会議場

（大
お お さ か ふ

阪府大
お お さ か し

阪市北
き た く

区中
な か の し ま

之島 5-3-51 グ
ぐ ら ん き ゅ ー ぶ

ランキューブ大
おおさか

阪）
https://www.mod.go.jp/j/approach/defense/saigai/2020/covid/covid_inosaka.html#access

(1) Web サ
さ い と

イト予
よ や く

約（大
おおさか

阪セ
せ ん た ー

ンター）	

https://info.vc-osaka.liny.jp/info/top

(2) LINE 予
よ や く

約
https://lin.ee/6SAVIXT

(3) 電
で ん わ

話で 予
よ や く

約

自
じ え い た い

衛隊 大
おおさか

阪大
だ い き ぼ

規模接
せっしゅ

種セ
せ ん た ー

ンター専
せんよう

用

受
う け つ け じ か ん

付時間 : 午
ご ぜ ん

前 7 時
じ

～午
ご ご

後 9 時
じ

（毎
まいにち

日）

一
いっぱん

般 : 0570-080-770 	 English: 0570-060-221

副
ふくはんのう

反応 *: 0570-075-922（※問
と

い合
あ

わせだけ）
* ＜副

ふくはんのう

反応 = 注
ちゅうしゃ

射を 打
う

ったあと 体
からだ

に おこる 痛
いた

みや 熱
ねつ

など いつもと 違
ちが

うこと＞

4. ワ
わ く ち ん

クチンの種
しゅるい

類

武
た け だ

田／モ
も で る な

デルナ社
しゃ

のワ
わ く ち ん

クチンを接
せっしゅ

種します。

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/vaccine_tagengo.html
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